
最新大学生学生会部长竞选 大学学生会
竞选部长演讲稿(模板7篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

大学生学生会部长竞选篇一

大家好！

能站在这里参加学生会的竞选，我很高兴也很激动，更要感
谢大家对我的支持和信任，谢谢大家。我首先作一下自我介
绍，我叫xx，来自xx班。

泰戈尔而有句话：“天空中没有鸟的痕迹，但我正在飞
翔。”我这次竞选的是文艺部部长，虽然我很清楚，我的竞
争对手都是各班经过精挑细选出来的精英，实力不可小觑，
但我充分相信自己的能力，我相信我能胜任这一职位，并且
在同学们的协助下，我相信我可以把学生会的工作做得更好、
更出色。

也许，在我说出这番“豪言壮语”后，有些人会暗自发笑：
这小姑娘怎么这么自负！可是我想说，不是自负，这是自信！
一个人如果连自己都不相信，那么他就没有资格做任何事，
即使做了，也很难成功！我之所以能够站在这里，大部分由
于我的自信，当然，能力也很重要，因为一个人的信心和能
力永远是成正比的。

从小我就一直学习钢琴，到现在已经有十多个年头了，多小
学起我开始学习声乐，好汉莫提当年勇，而今勇气胜当年，
那么下面就请各位听听如果我当上文艺部将采取几大措施。



我将会在教室后墙上开辟一块“歌迷影迷园地”，及时向大
家报道歌坛、影坛新运态、新信息，介绍歌星、影星的轶闻
趣事，我将在重要节日里，组织主题鲜明、风格独特的联欢
晚会，让大家尽情尽兴，以松弛一下平时绷得过紧的神经，
调剂我们紧张的学习生活。我还会不定期地在课间搞个“轻
松五分钟”，或让未来歌星过把瘾，或让准笑星幽他一默，
可设计几个“xx之谜”让大家有奖竞猜。如果条件允许，我还
准备搞个小型“文艺沙龙”，不定期地切磋艺事。我会及时
反映学校“文化生活”意见，并根据合理的意见不断改进工
作。

总之，我会让每一个同学明显地感到，自从我当上文艺部长
后，同学之间的艺术气氛明显变得浓厚了，大家的学习生活
也不再是枯燥无味了。我将用自己的实际行动证明我当文艺
部长后，会给大家带来开心快乐的课余生活。

同学们以前常说：“窗外的世界很精彩，里面的我们很无
奈”你们如果选我当选文艺部长，我一定会改变它为“窗外
的世界很精彩，窗内的生活也很多彩。”当我们全面实施我们
“施政纲领”时，请为我喝彩！明智的你，请投出你明智的
一票！

谢谢！

大学生学生会部长竞选篇二

大家好！

给我提供了这次机会，让我有幸参与竞选；同时也感谢在座
的老师以及同学们对我的支持与信任！下面请容许我进行自
我介绍：我是来自金融117班的徐xx，现任创新实践部助理。
下面我来阐述我竞选本部门部长的理由。

首先，我有足够的工作热情。我认为,成为一名好的学生干部



最首要条件就是要有足够的工作热情，热情是工作的原动力，
拥有了热情才能主动服务于同学，进而成为老师的助手. 其
次，我注重团队合作。一座大厦不可能只由一根柱子来支撑，
可见个人的能力是有限的，只有作为一个整体凝聚在一起的
时候，才会爆发出最强大的力量！

第三，我有较强的组织，领导，协调的能力。一年的时间让
我深刻了解到：学生会部长就相当于一名领航员，只有组织、
领导和协调好部门的工作，同时尽心尽职地完成本职工作，
才能真正做到服务于广大同学。

如果我当选部长，首先，我会努力提高本部门成员的综合素
质，让他们拥有过硬的组织策划以及实践能力，能够独当一
面！

还是险阻，有我们一直在身边为他们遮风挡雨！

最后,借用一句话作为本次竞选演讲的结束语:“戒慎恐惧，
一路走来，始终如一”。工作中我定会怀着审慎务实的态度，
时刻保持高度的责任感，在学习,生活,工作中不断自省自查，
真正做到低姿态，悉心听取同学意见。我相信，创新实践部
的明天一定会越来越好！请投我一票！

谢谢大家!

大学生学生会部长竞选篇三

学生会干部队伍是学校教育管理工作的一支重要力量,是教育
管理中不可忽视的人力资源。下面是有大学学生会部长竞选
演讲稿，欢迎参阅。

尊敬的各位领导，老师，亲爱的同学们：大家晚上好!



我是来自电信试点07的赵天奕。

时光匆匆，转眼间我已步入了大二，然而每每回忆起这一年
的生活，又总会觉得历历在目。还记得初入校园的憧憬与向
往，也记得这一路走来的艰辛与苦楚，更记得在校学生会这
个大家庭中我所深刻体会到的关爱与默契。

不可否认，校学生会的工作是辛苦的，在活动的筹备与进行
中，我们将体力劳动与脑力劳动融会贯通，并始终注重细节
工作，以一种人工智能的方式将活动中心改变成50人至1000
人的多功能厅，有时为筹备会议和活动两餐并一餐，有紧急
任务时可能还要牺牲些假期时间…然而这些又都是幸福的，
因为在工作中我与这些战友们从相识到相知，从相知到成为
无话不谈的挚友。当我们完成任务，擦着头上的汗珠相视一
笑的时候，我真正体会到了付出后的快乐。

所以我想说在校学生会的工作让我学习到了坚持与责任，效
率与惜时。

成功将军需要校尉的支持，副部长就正如一个校尉，我认为
自己不仅具有担任学生会副部长的素质和才能，而且有能力
协助与配合主席团和部长开展工作，将他们的想法与思路真
正落实到实处，起到一个实实在在的助手作用。

按照我的理解，学生会就是在同学们最需要帮助的时候，能
够挺身而出的代表学生利益的组织! 请大家相信,只要有大家
支持和我们的不懈努力,我们将尽全部力量,为同学们多做事，
做实事。当你遇到困难时，我们学生会会给你们提供最大的
帮助与服务，请大家相信我们!

一切为同学服务。这也是我来参加竞选的目的。

们让我度过了这样一个愉快而又充实的一年，我还要感谢今
天在场的所有同学，是你们给了我这样一个介绍自己，展示



自己的舞台。

谢谢你们。

大家可能都记得宋丹丹的一句话，我们的服务宗旨是用我的
真心换来你的笑容，然而最后我却想说：希望能用我的真心
换来你们的支持。请大家给我这样一个机会，我会还大家一
个惊喜!

谢谢大家!

尊敬的各位领导，各位同学们：

大家下午好，我很高兴也很自豪能够站在这里参加这次竞选。

校和同学的宗旨，在学校、商家、媒体、同学之间起着一种
桥梁作用。当初我怀着满腔热情加入了外联部，而在将近半
年来，我能够当上负责人，并且能够参加部长的竞选，这足
以说明我的工作能力和对工作的态度。今天我的目的很明确：
是为了担任外联部部长，锻炼自己能力，更好的服务大家，
学生会是先进学习主体代表，是先进思想文化代表，是最广
大学生根本利益的代表。它锻炼了我们，使我们成为更全面
的人才。

假如我当上了外联部部长，我要进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱满的热
情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任心，在
工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要进一步的
广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时坚持自
己的原则，进一步外联部的体制。

第一，改善纪律。俗话说“没有规矩，不成方圆”。规矩即
常规纪律，即要求每个成员都应遵守的用来约束自己行为的
规则、条文等。它是一件事情想取得成功的保证。



外联部成员们，对内交际应该严守部内规矩，以身作则，这
样外联部才会成为有方有棱的，团结智慧的整体，工作才会
速度做好;对外与商家、媒体、兄弟院校交际时，必定要按着
商定的规定程序与之合作，诚心友善以待，因为他们不仅仅
代表的是外联部，代表的是学校高质量与好口碑。

不知大家有没听到这样一则故事：有两个农民进城，这天天
气非常热，口渴难耐，于是他们来到一个饮料部，一打听，
一杯水两块钱，其中一农民就想，水在我们哪里是不要钱的，
而这里边水都要钱，可见这里不好过，我得回去;另一个农民
在想，水在我们哪里是不值钱的，而这里水都可以卖钱，可
见这里很好挣钱，我得留下。一个观念的转变，令两人生活
发生了根本性的改变。回家的，依然是面朝黄土背朝天，而
留下的，却丰衣足食。由此可见转变观念的重要性。对部内
所有成员思想交谈，改善对外联部的观念。

第四，改善创新。学校年年有活动，商家年年在学校做宣传，
商家的经验远远多与我们学生，所以外联工作年年变困难。
既然经验方面比不过商家，就要从另一方面着手，我想到的
是创新。站在商家的角度考虑在学校如何做宣传才能使更有
效，在这一点上商家是远远不如我们学生的。从这一点吸引
商家，使商家对我们举行的活动感兴趣，这样才会增加合作
几率。

第五，友谊活动。多与学生会其他部和社团连谊活动，我部
负责外界资金进入和外界媒体报道。可以是学生会和社团友
谊团结为学校在多个方面带动我院学生业余活动，提高综合
素质。提高我院在社会上的好口碑。

是金子就要发光。请大家相信，只要有大家支持和我的不懈
努力，我将尽我全部力量，把我们外联部建设成为一个能够
高效运作，反应敏捷，服务学生，面向全校乃至全社会的一
个充满活力的学生会机构。在我们学院历史上写下光辉的第
一笔!我将尽力为实现这个目标而奋斗!希望以上所说，能让



大家对我有更多了解，也希望各位评委能够支持我，投上您
宝贵的一票。

尊敬的学校领导、老师、亲爱的同学们：

大家好!

我已经在学生会学习部工作了近一年的段时间，从工作中，
我学会了怎样为人处世、怎样学会忍耐，怎样解决一些矛盾，
怎样协调好学习部各成员之间的关系，怎样处理好学习部与
其它部门之间的关系，怎样动员一切可以团结的力量，怎样
提拔和运用良才，怎样处理好学习与工作之间的矛盾。这一
切证明：我有能力胜任学生会学习部部长一职，并且有能力
把学生会发扬光大。

假如我当上了学生会学习部部长，我要进一步完善自己，提
高自己各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱
满的热情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任
心，在工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要进
一步的广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时
坚持自己的原则。

假如我当上了学生会学习部部长，我将以“奉献校园，服务
同学”为宗旨，真正做到为同学们服务，代表同学们行使合
法权益，为校园的建设尽心尽力。在学生会利益前，我们坚
持以学校、大多数同学的利益为重，决不以公谋私。努力把
学生会打造成一个学生自己管理自己，高度自治，体现学生
主人翁精神的团体。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。我想，如果我当选
的话，一定会言必行，行必果。

请各位评委给我一张信任的投票，给我一个施展才能的机会!



大学生学生会部长竞选篇四

大家好！

我是xxx，作为学生会的一员我为自己学生会的身份感到深深
的.自豪，学生会正是在我们的共同努力之下才能够成长起来。
这次在这里竞选部长心里也是十分的忐忑，当然我更多的是
把这当成一次锻炼自己的机会，而不是觉得这个部长必定属
于我。作为学生会的部长一定是要承担起应有的责任，带领
学生会更好的向前走，这个位置自然是能者居之，谁能够让
学生会发展的更好就选谁。能力才是最重要的，资历可有可
无，学生会的老成员还没有新成员能干这本就不是一件什么
好值得骄傲的。而我对于自己能力虽然有一定的自信，但是
我也知道人外有人，比我强的人还有很多，我也还有很多需
要学习和成长的地方。

或许有些同学和老师能够知道我是谁，但应该还是大部分同
学都不知道我，不知道我凭什么来竞选部长，所以我也就简
单的说一下自己的优势。我来到学生会也有将近两年的时间
了，在这两年的时间里我也是一直为学生会做着贡献，前后
帮助学校举办了多次的晚会和比赛，也举行了学校很多次的
活动。不敢说功劳全部都是我的，但也都有我策划的存在，
因此我觉得自己对于学生会的大部分工作也是比较了解的，
也能够比较好的统筹学生会的工作内容。

如此之外我自己在班上的时候也是我们班上的班长，帮助我
们的导员处理班上大大小小的事情，在运动会上，我们班还
取得了不小的成绩。我也在校外有着基本的人脉经营，之前
学生会举办活动的赞助大部分也是我自己拉过来的，我的这
些成绩也都是不可磨灭的成绩，我也不奢求自己要当上部长，
只希望大家能够给我一个机会，投上我一票，让我不要输的
那么惨。当然如果本人侥幸当上了部长，也一定会继续低调
的做着我之前做的事情，而不是开始骄傲自满，会让我们学
生会在以后举办更多有意义的活动，争取让同学们在学生会



都有一个难忘的经历。这些就是我想说的，当然也希望大家
能够仔细的听一下别人的演讲，再认真的做出这个决定，每
一票都是至关重要的，深思熟虑之后在行动才是最好的。最
后我想要感谢一下之前的老部长，是他一直带着我，我才能
够在学生会里做出这些成绩的，如果没有他或许就没有现在
的我。

我的演讲完毕，谢谢大家！

大学生学生会部长竞选篇五

大家好!

我叫xx，来自xx班，现任体育部干事，班级体委。

很荣幸能参加这次竞选!首先我要感谢学院给我这个参与竞争，
一展抱负的机会，和这一年来大家对我学习、工作上的帮助。

在学生会工作的一年，我对学生会的工作有了深刻的了解和
认识。我认为工作没有最好，只有更好，以前我的工作虽有
些美中不足，但对比昨天，我今天干得好，相信我的明天会
更出色，我深知过去已成历史，今天，我把它当作人生一笔
宝贵的财富，它给我经验、力量，让我一生受益，为我今天
的竞选平添了一份自信。

我深知“举大业，德为先，先做人，后做事”的人生哲理。
一个人的工作能力只有在实践中锻炼，才能不断提高，在学
习中工作，在工作中学习，才能提高自身素质，才能有所收
获。如果我成为体育部部长，我会把握好机会，更加严格要
求自己，使自己的工作更加慎密，并在改进中工作，在工作
中改进，用自己的能力服务大家，才是我竞选的宗旨。

给阿基米德一个支点他就能撬起地球，给我一次机会，我院
的明天更加辉煌。相信我，支持我，就请投我一票。



谢谢大家！

大学生学生会部长竞选篇六

大家上午好！

我是x班的'xx，现为文艺部的干事，竞选文艺部部长。今天我
怀着无比激动的心情来参加这次竞选，抱着必胜的信心踏上
这讲台。

在文艺部当干事的我，学会了很多，但昨日已经过去明天才
是我的追求，大学生活是我人生的一个转折，xx大学带给了我
深造的机遇，xx专业给了我施展才华的舞台。在当干事将近一
年的时间里，我得到了广大同学的认可与支持，从工作中提
高了自己的组织与协调能力，学会了怎样尊重人、关心人、
帮助人，培养了我的责任心与荣誉感。这次参加竞选文艺部
副部本身就是对我的锻炼和考验。

那文艺部是做什么的呢？这是每一个竞选人必须首先回答的
问题。我的理解是：从广义上说，文艺部是一个代表学生的
团体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文艺部
通过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。但是，
我们仍要遵循三点原则：第一，玩不能忘本，学生的本性就
是学习，不能茺废学业；第二：我们要玩出档次，玩出水平，
要玩得有意义，不能玩过之后毫无收获，那样就纯粹是浪费
时间。第三：就是要玩得尽兴，一旦文艺部组织的活动再也
无法引起同学们的兴趣，那文艺部就失去了它的存在的价值。
因此文艺部要善于把握学生的心理，组织的活动不仅要有数
量，而且要有质量。

希望是自信的动力，自信是成功的源泉，马，只有跑过千里，
才能知其是否为良驹；人，只有通过竞争，才能知其是否为
栋梁；既然是花，我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；
既然是文艺部副部，我就要成为一名出色的装裱师，让同学



们的大学生活变得精彩斑斓，七彩夺目！我坚信，通过今天
的洗礼，明天的我必将受益匪浅，在学生会的工作锻炼中，
一只稚拙的雏鸟必将长起丰满的双翼。我也坚信，青春的舞
台由我主宰会更好！最后，真诚地请各位支持我，投我一票！

谢谢大家！我的演讲完毕。

大学生学生会部长竞选篇七

大家好，我是来自****级*班的***。今天十分荣幸的站在这
里参加学生会职务竞选，我要竞选的是学生会纪检部部长一
职。俗话说：一个好的将领可以胜过五万精兵，所以在学生
会这个倡导学生自主能力的团队里，我希望尽自己最大的努
力，把学生会这个学生自己的港湾，建造的更加的温馨。

而在此，我深知自己实力不足，主席一职自是轮不上我，就
只能谦卑的在飒飒的秋风中，我们的红领巾徐徐摇曳，走进
石室联中的校门，放飞了承载着梦想的纸飞机。

生命的摇篮里孕育着未来，而我认为学生会就是一个展望未
来的起点。在那整饬的读书声中，我觉得石室联中卧虎藏龙，
当然以我并不算丰富的阅历，竞选上的机会自然是很渺茫，
但是正所谓：“人生难得几回搏，此时不搏何时搏？”面对
前方，我们只能彳亍而行。 我不能算多才多艺，古筝考了7
级，一纸空文过眼云烟。

但是，如果我竞选上了学生会副主席，我会发掘出每一个学
生的潜能，让每一颗钻石都闪闪发光，让学生会蒸蒸日上，
让石室联中桃李满天下。如果我竞选上了学生会纪检部部长
席，我会让学生会得到最优化的安排，以严明的纪律管理学
校。自己的高谈阔论不能说明一切，朴实的行动才是开在成
功之路上的鲜花，所以，同学们，投下你们宝贵的一票吧！

谢谢。


